

ENERGÍA

Carlos Hurtado fue designado como representante legal y comercial suplente de Ecopetrol

martes, 18 de noviembre de 2025



Bloomberg

Hurtado Parra llega al cargo tras una amplia trayectoria en el sector energético. Dentro de sus estudios se encuentra que es ingeniero electricista de la Universidad Industrial de Santander

David Alejandro Realpe Iregui

Ecopetrol anunció nuevos movimientos dentro de su equipo directivo luego de que la junta directiva, reunida hoy, aprobara cambios en su estructura ejecutiva; **la compañía destacó que estas decisiones hacen parte de su estrategia de fortalecimiento interno y renovación en áreas clave.**

ARTÍCULO RELACIONADO

[Ecopetrol, Nutresa y Éxito, empresas que lideran en ingresos para el tercer trimestre](#)

Luego de esta reunión, la junta designó a Juan Carlos Hurtado Parra como nuevo representante legal y comercial suplente de Ecopetrol S.A. Esta posición le otorga un rol relevante en la representación institucional y en la toma de decisiones estratégicas al interior de la compañía.

Hurtado Parra llega al cargo tras una amplia trayectoria en el sector energético. Dentro de sus estudios se encuentra que es ingeniero electricista de la Universidad Industrial de Santander, además, cuenta con una especialización en Evaluación y Desarrollo de Proyectos del Rosario y un MBA International en Oil & Gas Management de la Universidad de Dundee.

ARTÍCULO RELACIONADO

[Ecopetrol se refirió sobre la posible inclusión de ejecutivos en Lista Clinton](#)

El nuevo directivo cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector de petróleo, gas y energía, de los cuales 23 los ha construido en Ecopetrol. Durante su tiempo en la compañía ha ocupado cargos como Vicerrector de Exploración, Desarrollo y Producción, Vicerrector

TEMAS

Energía - Ecopetrol

TENDENCIAS

1 BANCOS

Bancolombia, Davivienda y Banco de Bogotá, los de más utilidades hasta septiembre

2 HACIENDA

En el tercer trimestre, la economía tuvo su crecimiento más alto desde hace tres años

3 HACIENDA

El Producto Interno Bruto colombiano se encuentra entre los más altos de la Ocde

4 HACIENDA

Gremios alertan sobre posibles riesgos que tendría la reforma tributaria del Gobierno Nacional

5 BOLSAS

La cotización del dólar completó dos meses y medio por debajo del umbral de los \$4.000

6 INDUSTRIA

"A diciembre de 2024, teníamos 150.000 empresas vigentes en la Cámara de Medellín"

MANTÉNGASE CONECTADO

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Tratamiento de Información